



## **Fundación Itaú lanza un curso gratuito de finanzas y costos destinado a los emprendedores de Tucumán**

**Buenos Aires, Junio de 2018.** Fundación Itaú y la Facultad de Artes (Universidad Nacional de Tucumán) abren la inscripción a su nuevo curso presencial de “Finanzas y costos” pensado especialmente para emprendedores y estudiantes relacionados con la industria indumentaria, el diseño, arquitectura y arte.

Se abordan temáticas que potencian la gestión profesional del emprendimiento o negocio. El curso se realizará en la Facultad de Artes (Bolívar 700, San Miguel de Tucumán) el viernes 15 de junio de 17 a 20 horas. Aquellos interesados que deseen participar deberán inscribirse en <https://www.fundacionitau.org.ar/curso-gratuito-para-emprendedores-marketing-viral-y-redes-sociales/> o enviar un correo a [educacionfinanciera@fundacionitau.org.ar](mailto:educacionfinanciera@fundacionitau.org.ar).

En relación a la propuesta, José Pagés, presidente de Fundación Itaú, destacó: *“A través de este tipo de actividades, la Fundación busca apoyar y acompañar a emprendedores brindándoles herramientas útiles y necesarias para que puedan desarrollar sus proyectos y asegurar la sostenibilidad de sus negocios a futuro”.*

**Fundación Itaú Argentina**

[www.fundacionitau.org.ar](http://www.fundacionitau.org.ar)